

Vorlage Nr. 12-O-20-0015 Az.:

## Tagesordnungspunkt 9

## der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Nordenstadt am 25. April 2012

Erneuerung von Straßenmarkierungen - Antrag der CDU-Fraktion -

Im Gesamtbereich von Nordenstadt sind die Straßenmarkierungen in erheblichem Umfang so verblasst, dass diese kaum mehr erkennbar sind.

Auch in Straßeneinmündungsbereichen und gefährlichen Kreuzungen, wie z. B. der Konrad-Zuse-Straße sind die Markierungen nicht mehr erkennbar bzw. fehlen total. Dies stellt eine erhebliche Gefahr für alle Verkehrsteilnehmer dar.

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird daher gebeten, den Gesamtbereich von Nordenstadt einer kritischen Prüfung auf Erneuerung der Fahrbahnmarkierungen zu unterziehen und diese insbesondere in den Einmündungs- und Kreuzungsbereichen zeitnah zu erneuern.

+

## Beschluss Nr. 0017

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dezernat IV Amt 66 101600

> Pfeifer Ortsvorsteher